



CACAO, RETOUR à L'ESSENTIEL

Un voyage en Colombie, à la rencontre du peuple Arhuacos

FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Interprété par:

Langue: **Français**

Pays d'origine:
Belgique

Année: **2025**

Durée: **1 h**

Date de sortie:
11/09/25

Les Arhuacos, peuple gardien de la Sierra Nevada, cultivent bien plus que du cacao : un lien profond avec la Terre, une sagesse ancestrale, une vision du monde où chaque élément est interconnecté. En février dernier, Louise Gérard, créatrice de la chocolaterie namuroise Belle & Chocolat, est partie à leur rencontre. Ce soir, elle va vous partager son voyage en images et en mots. Une rencontre pour (re)penser notre rapport au monde — et à ce que nous consommons.

